



¡Vuelve el Águila!

AMLO anunció que Veracruz volverá a contar con equipo de beisbol profesional, justificando que en un futuro, la inversión pasará a manos de empresarios



DEPORTES 1

Veracruz, Ver. a Viernes 01 de Febrero de 2019

eldictamen.mx

Año- 121

No. 43679

PRECIO \$10



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVEA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL

El fiscal Winckler al borde del abismo

Acusado de tortura y desaparición, se encuentra cerca de ser destituido; diputados votarán a la brevedad para removerlo

EDUARDO ANDRADE / EL DICTAMEN

Los dos dictámenes de juicios políticos contra el fiscal General del Estado Jorge Winckler Ortiz, ya fueron turnados a la Secretaría General y ambos fueron en sentido positivo.

Lo anterior fue dado a conocer por el diputado local y presidente de la Comisión Instructora del Congreso



Jorge Winckler Ortiz, fiscal General del Estado.

del Estado, Rubén Ríos Uribe, quien detalló que el documento cuenta con dos votos a favor y uno en contra.

De los sufragios a favor uno corresponde al propio Ríos Uribe y el otro a la diputada Jessica Ramírez

Cisneros, mientras que el voto en contra es del diputado panista Enrique Cambranis Torres.

Añadió que será la Secretaría General la que enliste el punto en el orden del día, sin embargo tendría que ser en una sesión extraordinaria, pues este jueves 31 de enero concluye el primer periodo ordinario de sesiones de la Sexagésima Quinta Legislatura. Si es aprobado por el pleno, el Fiscal Jorge Winckler Ortiz tendría que ser removido de su cargo "inmediatamente", expresó el legislador.

LA RESPUESTA DE WINCKLER

Por su parte el fiscal Jorge Winckler declaró a un noticiero radiofónico que el Congreso local no tendría la última palabra en caso de que votaran a favor de destituirlo.



Magistrados siguen sin ser avalados

ESTADO 1



SCT invertirá 3500 mdp en la entidad

PRINCIPAL 2

Inician Fiestas de La Candelaria

ESTADO 2



Ana Pau Fierro Muñoz, representante infantil de El Dictamen, en la cabalgata.

Aumentó pobreza en anteriores sexenios

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

Durante los sexenios de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, la pobreza registró un aumento en al menos siete estados, informó la Secretaría de Bienestar del nuevo Gobierno.

El Informe Anual sobre la Situación de Pobreza y Rezago indica que, de 2010 a 2016, el número de personas en situación de pobreza aumentó, en términos absolutos, en Chiapas, Edomex, Michoacán, Morelos, Oaxaca, Puebla y Veracruz. El documento, publicado ayer en el Diario Oficial de la Federación, explica que, en 2016, más del 60 por ciento de la población en pobreza extrema se ubicó en Chiapas, Oaxaca, Veracruz, Edomex y Guerrero.

En Chiapas, por ejemplo, casi 8 de cada 10 personas viven en pobreza, esto es, el 77.1 por ciento



de la población; de ese total, 49 por ciento sufre pobreza moderada y 28.1 por ciento pobreza extrema. En Guerrero, el 64.4 por ciento de la población está en situación de pobreza, de la cual, el 41.4 por ciento corresponde a pobreza moderada y

el 23 por ciento a pobreza extrema. A nivel nacional, cita el reporte con datos del 2016, el 43.6 por ciento de los 126.5 millones de mexicanos es pobre; el 35.9 por ciento de ese total padece pobreza moderada, y el otro 7.6 por ciento, pobreza extrema.



Descartan recursos para muro de Trump

7

PRINCIPAL SECCIÓN



Representando a la Biblioteca Juan Malpica Mimendi, Huanan Pulido Romero y Ana Gabriela Naranjo, en Tlacotalpan, Veracruz.



Atajará en el cielo

DEPARTO



AMLO llega hoy a Veracruz

8

PRINCIPAL SECCIÓN